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それでは、２点質問いたします。   

まず、年間に何人の新生児が聴覚スクリーニング検査を受診されているのか、まずそ

れが１点。   

それと、今の市長の答弁では、確かに２種類あるんですけれども、公費助成について

は国が推奨する検査方式の推移を見て検討とのことですが、市長御自身、公費を助成さ

れるお気持ちがあるのかないのか、この２点についてお伺いいたします。 


